



1. 12月号の広報委員です！

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。新たな気持ちで新年を迎えられるように新型コロナウイルス感染症対策を引き続き行い、残りの日々を過ごしていきましょう。

2. 保健講話がありました！

12月2日（木）に保健講話がありました。保健の授業では習わなかったことや初めて知ったことがたくさんありました。例えば、ピルは避妊のためだけではなく、生理痛を和らげる効果があることを知り、とても驚きました。性教育の話は普段聞くことが少ないので、この講話で習ったことを今後の生活に生かしていきたいです。



3. SOS 出方講話

12月8日（水）に講話がありました。この講話で特に心に残ったことは「友達から相談を受けたときの聴きかた」です。友達から人間関係の相談を受けた時、「本当にこの慰め方でいいのかな」「同調して話を聞くだけでいいのかな」と不安になってしまいます。しかし、講話を受けて、話を聴くことが大事だと分かりました。これからもこのことを意識し友達の話をお聴きしたいです。



4. ミニ門松づくりがありました！

12月20日（月）からミニ門松づくりが行われました。多くの生徒がボランティアとして参加し、楽しい雰囲気の中で行われました。竹を切ったり、飾りをつくったりと、難しい作業も多い中、後輩から先輩に聞きに行ったり、先輩からの的確な指示によって、スムーズに作業が進みました。



12月28日（火）に道の駅美濃にわか茶屋にて、ミニ門松の販売がありました。10時からの販売でしたが、多くの方に購入していただき25分ほどで120個全てが完売しました！

購入していただいた方、ありがとうございました。



5. 美濃市民登山大会に参加しました！！

12月12日（日）に野球部とサッカー部が美濃市民登山大会に参加しました。この登山大会には、ご年配の方から幼い子まで幅広い年齢層の地域の方々も参加されました。



新型コロナウイルス対策として登山中もマスクの着用し、間隔をあけての登山を行いました。古城山のたくさんの自然に触れることができ、いい経験をさせていただきました。

頂上にたどり着くと自然あふれる美濃市を一望でき、とても綺麗で感動しました。皆さんも、是非登ってみて自分の目でその景色を見に行ってみてください！

6. 終業式

終業式が12月24日に行われました。オンラインでの終業式となりましたが、2021年の締めくくりとして相応しい終業式にできたと思います。コロナウイルスが流行する中で、休みの期間をどのように過ごすべきかの話を聞き、冬休みの過ごし方について改めて考えることができました



7. 部活動

10月に行われた新人戦ダブルス地区予選において、予選リーグを突破した上村・古川ペアが県大会に出場しました。

男子テニス部は県大会出場を目標に取り組みしており、今回はその目標を達成することができました。次は団体戦で県大会出場を目指して練習に励んでいきたいです。

令和3年度岐阜県高等学校テニス新人大会(個人ダブルス) 12月4日 大垣南高校会場
上村 祥喜・古川 峻也ペア 出場

